## XXII Semana de la Carretera

## IIII Encuentro Nacional de la Carretera

(Islas Camarias, del 5 al 9 de octubre de 1998)

POR LA REDACCIÓN



enerife y Gran Canaria han sido las sedes de la XXII Semana de la Carretera y del III Encuentro Nacional de la Carretera desde el día 5 al 9 de octubre. Bajo el tema central "La carretera como obra singular", estuvo organizada por la Asociación Española de la Carretera y patrocinada por la Consejería de Obras Públicas, Vivienda y Aguas del Gobierno de Canarias y la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento.

En esta edición, más de 500 técnicos de toda España se reunieron con motivo del congreso: y es que se ha convertido en foro muy interesante de análisis, debate y propuesta en relación con la política viaria de nuestro país después de 35 años de existencia. También asistieron delegados de Alemania, Bélgica, Chile y Estados Unidos.

## Programa

Nueve son las sesiones de trabajo, en las que se expusieron 20 ponencias sobre los siguientes temas:

 La armonización de las carreteras v el medio ambiente.

 La ingeniería de carreteras al servicio de la seguridad.

· El marco de planificación y financiación de carreteras.

 El valor añadido de las autopistas de peaje.

 Suelos y materiales pétreos en carreteras.

 La obra singular en carreteras (puentes, túneles y proyectos especiales).

 Diseño y estrategia de gestion de firmes.

· La carretera en la sociedad de la información.

La inauguración del congreso contó con dos intervenciones especiales: la del Director General de Obras Públicas del Gobierno de Canarias, Domingo Berriel; y la del presidente de la Comisión de Seguimiento del Convenio Canarias-Estado en materia de Carreteras, José Mª Polo; que hablaron, respectivamente, sobre "Planes de carreteras en Canarias" y el actual "Convenio de Carreteras, vigente entre el Ministerio de Fomento y el Gobierno canario.

Para cerrar la XXII edición, se celebró una mesa redonda sobre "Las posiciones española y mundial con respecto a las nuevas tec-



nologías", que estuvo presidida por el Subdirector General Adjunto de Seguridad Vial de la Dirección General de Tráfico. Jesús Díez de Ulzurrun.

Seguidamente, se leyeron las conclusiones. Además, se presentaron un total de más de 34 comunicaciones durante las jornadas.

El jueves día 8 se celebró una sesión especial dedicada a los 50 años de la Asociación Española de la Carretera.

## Expoviaria 98

La dimensión práctica de la reunión vino relacionada con el VIII Salón de la Carretera, Expoviaria'98, muestra de los últimos avances en técnicas y materiales de construcción, conservación y equipamiento de las carreteras.

Esta contó con más de 40 expositores, en los que estuvieron representadas las más importantes entidades públicas y privadas relacionadas con la obra pública. En un próximo número esperamos ampliar esta información.